



**INFORMAN.id**

# Sat Reskrim Polresta Mataram Gelar Safari Kamtibmas Sekaligus Baksos di Panti Dharma Laksana

**Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID**

Apr 26, 2024 - 20:24



Mataram NTB - Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH., pimpin kegiatan Safari Kamtibmas dan Bakti Sosial Sat Reskrim Polresta Mataram di Yayasan Panti Asuhan Dharma Laksana Jalan Lingkar Selatan Kota Mataram. Jumat, (26/04/2024).

Turut hadir mendampingi Kasat Reskrim pada kegiatan tersebut, Wakasat Reskrim serta para Kanit Sat Reskrim Polresta Mataram. Rombongan diterima

hangat Ketua yayasan Dharma Laksana, Pembina, Guru, Tenaga Pembimbing serta siswa-siswi yayasan Dharma Laksana.

“Kami panjatkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena telah diberikan kesempatan untuk bisa hadir kembali dalam rangka Safari Kamtibmas dan Bakti Sosial di Panti Dharma laksana,”ungkap Kasat Reskrim Polresta Mataram saat memberi sambutan dalam kegiatan tersebut.

Dikatakannya, kegiatan ini merupakan silaturahmi guna mempererat tapi persaudaraan antara Polri dengan masyarakat pada umumnya, dan keluarga besar panti Dharma laksana pada khususnya.

Ia menyampaikan harapannya kepada siswa-siswi untuk terus bersemangat belajar dan menuntut ilmu hingga pada akhirnya harapan dan cita-cita dapat dicapai.

“Kami akan terus berusaha untuk dapat berbuat sesuatu yang bermanfaat untuk masyarakat termasuk buat adek-adek dan seluruh keluarga besar Dharma laksana. Ini wujud kepedulian Polri untuk masyarakat, “pungkasnya.

Pada kegiatan Safari kamtibmas tersebut di rangkaiakan dengan penyerahan Bantuan sosial berupa kebutuhan pokok untuk anak asuh yang ada di Panti tersebut.

Bantuan tersebut diserahkan langsung secara simbolis oleh Kasat Reskrim Polresta Mataram dan diterima langsung perwakilan pengurus Panti Jero Mangku Santi didampingi siswa-siswi.

“Kami atas nama pengurus, pembina dan seluruh keluarga besar Panti Dharma laksana mengucapkan terimakasih atas kesediaannya berkunjung ke Panti Dharma laksana. Semoga apa yang telah diberikan untuk keluarga besar disini akan bermanfaat bagi anak-anak asuh kami yang ada disini, “ucap Jero Mangku Santi.

“Sekali lagi kami ucapkan terimakasih sekaligus apresiasiterus kepada Polresta Mataram, semoga hal ini akan meningkatkan semangat kami semua untuk terus berusaha dan belajar demi masa depan yang lebih baik,”imbuhnya sembari mengakhiri sambutannya. (Adb)